

Resalta México nuevamente labor de médicos cubanos



La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, intercambió con médicos de Cuba. Foto: Embajada de Cuba

por María Josefina Arce

La ayuda médica de Cuba a otras naciones del mundo ha estado siempre en la mira de Estados Unidos, que ha desarrollado constantes campañas de descrédito, presionado y amenazado con sanciones a los países receptores para que prescindan de ella.

Como ha denunciado la nación caribeña, Washington comete un crimen al intentar negar u obstaculizar la salud, un derecho humano básico.

Pero las autoridades estadounidenses no pueden borrar, ni ocultar el alto nivel de gratitud y satisfacción de gobiernos y poblaciones por la labor de los médicos cubanos, que han salvado incontables vidas en diversas latitudes.

A este alto reconocimiento se sumó la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, quien destacó el trabajo de los profesionales de la salud de la Mayor de las Antillas, que hoy suman más de 3 mil en esa nación.

La mandataria subrayó que en sus visitas a centros sanitarios, durante sus giras por el territorio mexicano, ha visto a los médicos cubanos laborar en las zonas más apartadas, con una convicción, un trabajo y una integración con todo el personal de salud.

Ya su antecesor en la presidencia, Andrés Manuel López Obrador, había resaltado la dedicación de los especialistas cubanos y expresado su gratitud a Cuba por su ayuda al ambicioso programa de salud popular puesto en marcha bajo su mandato.

Los profesionales de la Mayor de las Antillas están presentes en cualquier lugar que hagan falta, en zonas de difícil acceso donde nunca había llegado un especialista.

Los médicos cubanos han expresado que para ellos es una gran satisfacción llevar la salud al pueblo mexicano con amor, cariño y un alto nivel científico.

Y es que además del altruismo y solidaridad que los distingue, es también una forma de agradecer a México que siempre ha estado junto al pueblo cubano en los momentos más complejos.

Los trabajadores cubanos de la salud han dejado una profunda huella en las naciones que han acudido ante desastres naturales, emergencias sanitarias como la COVID 19 o para ayudar a llevar la atención médica a todos. Y eso no lo puede borrar ninguna campaña, basada en la mentira.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/376045-resalta-mexico-nuevamente-labor-de-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba